



Union Interparlementaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

OTTAWA, le 30 juin 2020

Le Groupe canadien félicite l'Union interparlementaire pour ses 130 ans de diplomatie parlementaire.

Le 30 juin, Journée internationale du parlementarisme, le Groupe canadien de l'Union interparlementaire (l'UIP) tient à féliciter l'UIP pour la conclusion d'une année entière à célébrer son 130^e anniversaire. En tant que plus ancienne et plus grande assemblée interparlementaire du monde, l'UIP se veut une tribune de choix pour la diplomatie parlementaire canadienne depuis que le premier parlementaire canadien a participé à une assemblée de l'UIP en 1900.

Pour marquer son 130^e anniversaire, l'UIP a lancé une [série d'activités](#) au cours de l'année écoulée, dont le point culminant est le lancement en ligne aujourd'hui de son [livre anniversaire](#). Le Groupe canadien est fier d'avoir contribué à cet ouvrage remarquable en mettant en lumière les nombreuses réalisations des parlementaires canadiens à l'UIP au cours des décennies.

Le président du Groupe canadien, l'honorable David McGuinty, C.P., député, a participé au lancement en ligne aujourd'hui et a souligné l'importance de la diplomatie parlementaire et de l'UIP pendant la pandémie actuelle, en particulier du soutien de l'UIP aux initiatives mondiales telles que les objectifs de développement durable. À l'issue du lancement, M. McGuinty a déclaré :

« L'événement d'aujourd'hui est une occasion précieuse de nous rappeler le pouvoir du multilatéralisme et l'importante contribution que la voix démocratique des parlementaires a apportée à l'avancement des causes mondiales. Dans la crise actuelle, nous avons besoin de plus de multilatéralisme, et non de moins, et l'UIP est bien placée pour servir de pont essentiel et traduire les initiatives internationales en actions locales par l'intermédiaire de ses 179 parlements membres. Je suis fier de présider le Groupe canadien de l'UIP et de poursuivre la longue histoire de mesures efficaces prises par le Parlement du Canada sur la scène internationale. »

Pour de plus amples renseignements sur l'histoire de la participation canadienne à l'UIP, veuillez consulter [L'UIP célèbre ses 130 ans : participation du Canada](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :
Céline Ethier
Secrétaire administrative
Groupe Canadian de l'Union Interparlementaire (UIP)
UIPU@parl.gc.ca
Tel: (613) 992-7412